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Amicale Sportive Canly Vétérans (R.N.A. : W603003261) 

Compte rendu de l’assemblée générale du jeudi 20 juin 2024 

 

Membres présents : 17 
 

Jacky Andrianne, Patrick Boulanger, Fernando Cardasso, Jorge Cunha Silva, Damien Davesnes, Guillaume 

Defouloy, Sylvain Duflot, Bruno Félix, Luis Guimares, Eddy Jegu, Eloi Lahaie, Fabrice Lahaie, Teddy Lemel, 

Davide Marinho, Johnny Menon, William Morelle, Xavier Richet. 

 

Membres absents : 10 

 

Guillaume Begue, Anthony Bercon, Olivier Haas, David Joly, Marco Marinho, Bastien Menon, Antoine Pavy, 

Fabrice Pavy, Arnaud Scorsone, José Vasquez. 

 

Bilan sportif : 
 

La saison dernière ayant été la meilleure réalisée depuis de nombreuses années, nous nous devions d’essayer de 

faire aussi bien. Durant la première partie de 2023/2024, nous avons su nous mobiliser pour repartir et maintenir 

ce niveau lors des matches et être assidus lors des entrainements. Dans la seconde partie, selon un avis général, il y 

a eu du relâchement et moins de présence le jeudi, ce qui fait que les résultats ont été un peu moins bons. Ceci 

entrainant cela, nous avons fini un peu en roue libre et avons eu du mal a assurer notre présence pour les 

rencontres. Ceci dit, nous sommes quand même allés au bout et, même si nous avons fait moins de matches, les 

résultats restent très positifs : 

 

Calendrier : 20 matches 12 victoires (60.00%) 3 nuls (15.00%) 5 défaites (25.00%) Buts 56-34 : +22 

Amicaux :   5 matches   4 victoires (80.00%) 0 nul  (0.00%) 1 défaite  (20.00%) Buts 20-12 :   +8 

Total :  25 matches 16 victoires (64.00%) 3 nuls (12.00%) 6 défaites (24.00%) Buts 76-46 : +30 

 

Nous n’avons donc pas rempli pleinement nos objectifs mais l’on peut dire au final que c’était une bonne saison de 

transition. Il va falloir rebondir, principalement en nous renforçant et en essayant d’attirer plus d’adhérents joueurs. 

Ceci nous permettra de tourner plus facilement pour les rencontres du dimanche et être de nouveau plus 

nombreux aux entrainements. 

 

Bilan évènementiel : 
 

Parmi les 3 objectifs prévus pour cette saison, 2 ont été réalisés : 

- Le déplacement au Portugal d’une délégation, qui a pu ainsi rencontrer une équipe locale (résultat 0-0). 

- Notre soirée « repas dansant » qui a eu lieu le 23 mars 2024. 

Seule la 2ème édition de notre tournoi « Chalenge Jean Luc Andrianne » n’a pas pu être reconduite. 
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Bilan financier : 
 

Comme à son habitude, William Morelle, notre trésorier, a énoncé toutes les recettes et dépenses de la saison. La 

soirée organisée fin mars a dégagé un léger bénéfice. Un nouveau jeu de survêtements financé par les sponsors 

avec une petite demande de participation aux membres. Le résultat global permet de repartir sur le prochain 

exercice, avec un solde positif. Les chiffres ne sont toujours pas publiés ici, mais ils ont été imprimés par les soins 

du trésorier et restent à la disposition de tous les membres de l’association, à tout moment, sur simple demande. 

 

Election du bureau : 
 

Président sortant : Damien Davesnes / Trésorier sortant : William Morelle / Secrétaire sortant : Patrick Boulanger. 

 

Election du Président : candidature unique Davide Marinho, élu à l’unanimité des membres présents moins 

une abstention. 

Election du Trésorier : candidature unique William Morelle, réélu à l’unanimité des membres présents. 

Election du Secrétaire : candidature unique Patrick Boulanger, réélu à l’unanimité des membres présents. 

N.B. : l’unanimité des membres présents représente 17 voix, soit 62.96% de la totalité (27 membres). 

Le bureau n’a nommé d’adjoint à aucune des fonctions. 

 

Saison 2023/2024 : 
 

Départs (connus à ce jour) : Damien Davesnes. 

Arrivées (connues à ce jour) : aucune. 

 

Reprise officielle de l’entrainement : jeudi 22 août 2024. 

Premier match du calendrier : la date sera connue après la réunion des équipes, prévue début septembre 2024. 

Entrainements : maintenus tous les jeudis, de 19h00 à 21h00, sur le terrain municipal de Canly. 

Entraineur : Davide Marinho dans un premier temps. Il a précisé qu’il avait en projet de faire venir, dans un 

second temps, une personne qui se chargerait spécifiquement des entrainements. 

Echauffement jours de match : pas de personne désignée précisément. 

Cotisation : elle reste fixée à 60,00 €. 

 

En vue de la publication d’un article dans le journal du village en début d’année 2025, nous essayerons de prendre 

des photos d’équipe lors de plusieurs matches avant la fin de l’année 2024. 

 

Conclusion / Fin de saison : 
 

Il n’y aura plus d’entrainement après cette assemblée, car la municipalité va procéder à un entretien, notamment 

pour combler les trous de pelouse, principalement devant les buts. Comme nous avons joué le dernier match du 

calendrier, la présente saison sera officiellement clôturée à la fin de cette assemblée générale. 

 


